

Pacific Avenue und The Rions bringen australischen Indie-Rock nach Deutschland!

Künstler aus Australien schaffen es oft erst nach Europa, wenn sie ein gewisses Star-Level erreicht haben. Die beiden Indie- und Pop-Bands Pacific Avenue und The Rions möchten jedoch früher dran sein – und kommen diesen Herbst nach Europa! Pacific Avenue wären in einem anderen Universum fast keine Band geworden: Die beiden Gründungsmitglieder Harry O'Brien und Ben Fryer waren lange als Straßenmusiker unterwegs und konkurrierten dabei miteinander. Bei einer zufällig entstandenen gemeinsamen Jam-Session bemerkten sie jedoch glücklicherweise, wie gut sie miteinander harmonierten – und fanden



mit Jack Kay und Dom Littrich schnell ihre restliche Besetzung. Seit 2017 veröffentlichten sie mehrere Singles, im August 2019 folgte dann ihre Debüt-EP „Strawberry Skies“. Ihr einzigartiger Sound ist sowohl von den klassischen Rock-Bands der 1960er- und 70er-Jahre, als auch von der kontemporären Surf-Kultur Australiens geprägt. Im Mai 2023 wurde ihr erstes Album „Flowers“ veröffentlicht, das direkt auf den dritten Platz der australischen Album-Charts einstieg. Bei diversen Support-Shows (unter anderem für Tash Sultana und 5 Seconds of Summer), mehreren eigenen nationalen Tourneen und Festival-Auftritten konnten sie dann beweisen, dass man die Musik von Pacific Avenue am besten tanzend und umgeben von Freunden genießt. Spaß, eine großartige Show und viel Schweiß vom Tanzen sind garantiert!

The Rions wurden ebenso wie Pacific Avenue stark von den Arctic Monkeys beeinflusst – aber auch von australischen Bands wie Lime Cordiale. Die vier Schulfreunde Noah Blockley, Harley Wilson, Asher McLean und Tom Partington fanden sich 2016 zusammen. Seit 2020 haben sie mehrere Singles veröffentlicht und sich mit ihrem Mix aus Indie-Rock und Power-Pop einen festen Platz in der alternativen Musikszene Australiens erarbeitet. 2021 gewannen sie einen Award der renommierten Radio-Station „Triple J“, der ihnen nationale Aufmerksamkeit brachte. Ihre im August 2023 veröffentlichte Debüt-EP „Minivan“ zeigt eindrucksvoll, wie gut ihre Kombination von sommerlichen Melodien und tiefgründigen, erwachsenen Texten funktioniert. Bei zahlreichen Festivals und eigenen Shows haben sie ihre heimatlichen Fans bereits mit ihrer unglaublich energiegeladenen und mitreißenden Bühnenshow begeistert. Nun kommen The Rions gemeinsam mit Pacific Avenue für mehrere gemeinsame Konzerte nach Deutschland. Und wer diese beiden aufstrebenden jungen Bands

FKP Scorpio Konzertproduktionen GmbH
Große Elbstr. 277 a · 22767 Hamburg
Tel. (040) 853 88 888 · www.fkpscorpio.de



nicht erst in zehn Jahren in einer Arena sehen möchte, sollte sich besser direkt um Tickets kümmern!

06.09.2024 Köln - MTC

07.09.2024 Berlin - Lark

09.09.2024 Hamburg - Molotow

Tickets für alle Shows gibt es ab Freitag, den 14. Juni um 10 Uhr für 21,00 Euro zzgl. Gebühren an allen bekannten CTS-VVK Stellen sowie unter der Hotline 01806 - 570070 (0,20€/Anruf aus dem Festnetz, Mobilfunk max. 0,60€/Anruf), auf fkpscorpio.de und eventim.de.

Mehr Infos und Musik zu Pacific Avenue unter: pacificavenue.com.au, [instagram.com/pacificavenueau/](https://www.instagram.com/pacificavenueau/), [youtube.com/c/PacificAvenueAU](https://www.youtube.com/c/PacificAvenueAU) und [facebook.com/PacificAvenueAU](https://www.facebook.com/PacificAvenueAU).

Mehr Infos und Musik zu The Rions unter: therions.com, [instagram.com/therionsband](https://www.instagram.com/therionsband), [youtube.com/c/TheRions](https://www.youtube.com/c/TheRions) und [facebook.com/TheRionss](https://www.facebook.com/TheRionss).

Pressematerial zu unseren Veranstaltungen finden Sie auf unserer Homepage fkpscorpio.de unter dem Menüpunkt PRESSE.

PRESSEKONTAKT

FKP Scorpio Konzertproduktionen GmbH
Helen von Daacke
helen.vondaacke@fkpscorpio.com
Tel.: 040 853 88 851

PRESSEMATERIAL

Bild- und Textmaterial finden Sie unter
<http://www.fkpscorpio.de/de/presse>